



"Meet the Ambassadors" – Winterthur 3. September 2019

Teilnehmende EDA



Botschafter Daniel Hunn

Missionschef, Schweizerische Botschaft in Addis Abeba, Äthiopien

Daniel Hunn, Missionschef in Addis Abeba, zuständig für Äthiopien, Süd-Sudan, Djibouti und die Afrikanische Union. Aufgewachsen im Zürcher Oberland (Wetzikon). Frühere Ausland-Einsätze in Jakarta (Indonesien), Taschkent (Usbekistan), New York, Moskau und Washington.



Botschafter Markus Leitner

Missionschef, Schweizerische Botschaft in Teheran, Iran

Markus Leitner ist Stadtzürcher und aktuell Schweizer Botschafter im Iran. Zuvor leitete er die Schweizer Botschaft in Ägypten. Markus Leitner trat 1996 in den diplomatischen Dienst ein und war in Madrid, Bern, Pretoria und Santiago de Chile auf Posten. Als Diplomat arbeitete er vor allem zu wirtschaftlichen und friedenspolitischen Themen.



Viktor Vavricka

Stv. Missionschef, Schweizerische Botschaft in Berlin, Deutschland

Viktor Vavricka ist seit August 2017 stellvertretender Missionschef bei der Schweizerischen Botschaft in Berlin. Aufgewachsen in Winterthur, Jus-Studien in Zürich und Genf. Frühere Einsätze als IKRK-Delegierter im Nahen Osten, in Ottawa (Kanada), Bern (Direktion für Völkerrecht), Riad (Saudi-Arabien, Oman, Jemen) und Bangkok (Thailand, Laos, Kambodscha).



Stefan Klötzli

Stv. Abteilungsleiter Asien und Pazifik, Politische Direktion, Bern

Stefan Klötzli ist 1996 ins EDA eingetreten. Nach Einsätzen als Diplomat in den USA, Polen, Serbien und Australien wurde er 2014 zum Botschafter in Usbekistan ernannt. Seit 2017 ist er diplomatischer Berater für die «Belt and Road Initiative» und stellvertretender Leiter der Abteilung Asien und Pazifik in der Politischen Direktion.



Sonja Isella

Stv. Chefin Wirtschaft, Finanzen und Wissenschaft, Schweizerische Botschaft in Berlin, Deutschland

Sonja Isella ist zurzeit als Wirtschaftsdiplomatin in Berlin tätig. Sie trat 2013 in den diplomatischen Dienst ein, wobei sie ihre Ausbildung (Stage) an der Schweizerischen Vertretung bei der UNO in New York absolvierte. Davor arbeitete sie in Neuseeland, Genf und Bern. Nach ihrer Ausbildung zur Diplomatin amtete sie als Pressesprecherin unter a. Bundesrat Didier Burkhalter. Die studierte Juristin (Zürich, Lausanne und Genf) wuchs in Weisslingen auf und war Schülerin in der Kanti im Lee in Winterthur.



Fabian Hunold

Sektionschef Justiz und Inneres, Direktion für Europäische Angelegenheiten, Bern

Fabian Hunold leitet die Sektion Justiz und Inneres in der Direktion für Europäische Angelegenheiten. Nach dem Eintritt in den diplomatischen Dienst 2015 absolvierte er die Ausbildung in Nairobi (Kenia, Burundi, Ruanda, Somalia, Uganda). Davor war er für die Vereinten Nationen in New York und im Kongo tätig und sammelte nach dem Geschichtsstudium an der Uni Zürich erste EDA-Erfahrungen in Seoul und Bern.



Angelica Schempp

Stv. Abteilungsleiterin Mittlerer Osten und Nordafrika, Politische Direktion, Bern

Angelica Schempp leitet die Sektion, welche die bilateralen Beziehungen der Schweiz zum Iran und den Ländern der Arabischen Halbinsel koordiniert. Davor war sie auf der Schweizer Mission in Brüssel für EU-Aussenpolitik zuständig. Ihren diplomatischen Stage absolvierte sie 2015 in Havanna, Kuba. Sie stammt aus Richterswil am Zürichsee und studierte Internationale Beziehungen in Genf und Boston.



Alexander Schärer

Diplomatischer Mitarbeiter, Internationale Arbeits- und Digitalisierungsfragen, Ständige Vertretung der Schweiz in Genf

Alexander Schärer arbeitet auf der Schweizer UNO-Mission in Genf, wo er das Dossier für Internationale Arbeits- sowie Digitalisierungsfragen betreut. Er ist in Wallisellen aufgewachsen und hat in St. Gallen Internationale Beziehungen studiert. Nach ersten Erfahrungen beim EDA in Shanghai und Bern sowie einem Einsatz mit dem UNHCR in Sambia war er bis zu seinem Eintritt in den diplomatischen Dienst 2017 beim WEF tätig. Seine diplomatische Ausbildung absolvierte er in Myanmar.



Wendelin Federer

Diplomatischer Anwärter, Direktion für Europäische Angelegenheiten, Bern

Wendelin Federer absolviert zurzeit die diplomatische Ausbildung bei der Direktion für Europäische Angelegenheiten in Bern und wird ab Januar an der Mission der Schweiz bei der Europäischen Union in Brüssel im Einsatz stehen. Aufgewachsen in Mönchaltorf studierte er Politikwissenschaften und Philosophie in Zürich und internationale Beziehungen in Genf. Vor seinem Eintritt in den diplomatischen Dienst arbeitete er für die humanitäre Hilfe der Schweiz. Zuletzt war er in Myanmar tätig.



Simon Schäfer

Diplomatischer Anwärter, Abteilung Amerikas, Bern

Simon Schäfer, aufgewachsen in Winterthur, befindet sich seit Mai 2019 in der diplomatischen Ausbildung in Bern in der Abteilung Amerikas und wird im Januar 2020 auf die Schweizerische Botschaft in Washington D.C. (USA) versetzt. Nach Studien der Wirtschaft, des Fernen und Nahen Osten in St. Gallen, Zürich und Cambridge arbeitete er für das EDA als Praktikant in Ägypten und als Berater für Menschliche Sicherheit in China.